

高崎民商ニュース

63 回—3 号
☎ 386-4233
FAX 386-5204

民商共済会

第 40 回定期総会を開く

久しぶりにバスハイク、講習会の取り組みを提案



高崎民商共済会は 7 月 30 日、高崎市産業創造館で第 40 回定期総会(写真)を開きました。総会はコロナの影響を考慮し、昨年並みに代議員数を減らしたほか、短時間の時間配分で運営されました。

助成制度を実現させる牽引車の役割を果たしたこと、県に「中小業者支援団体」に認められたことに誇りと自信を持ち、この 1 年をまとめました。新年度の活動方針では、10 月にバスハイクを実施するほか、レクリエーションや外部講師を招いた講演会などにも、積極

的に取り組むことを決めました。討論では、宝槻理事長と千代副理事長が、家族が病気になる大変な思いをしたこと、共済会に加入して励まされたことなどをしみじみと報告しました。

総会は活動を推進する 5 人の三役、20 人の理事、財政運用に目を光らせてくれる監査 2 人を選出して閉会しました。

次の人が三役に選ばれました。理事長 宝槻 忠。

副理事長 小山 力、千代 雅。会計 今井 政孝。

無情な暑さを吹き飛ばせ

民商三役会、婦人部幹事会、拡大推進委、青年部が会議

7 月中旬から月末にかけて、各部

新事務局員の紹介



渡邊 孝利(51)さん
かつては、サッカー少年でした。



布施 葉子(47)さん
お酒文化を研究しています。

門が会議を開き、「無情な暑さを吹き飛ばし、営業、暮らしを守ろう」と、会議を開いて話し合いました。民商三役会では、宣伝を強め、問題を抱えている業者に民商を知らせる。婦人部は、部独自のインボイス学習会を開いてしっかりと対策する。拡大推進委は、看板を新たに制作し、街に民商の風を吹かす。青年部は、好評の会員さんの「お店訪問」で営業を応援しよう企画

門が会議を開き、「無情な暑さを吹き飛ばし、営業、暮らしを守ろう」と、会議を開いて話し合いました。民商三役会では、宣伝を強め、問題を抱えている業者に民商を知らせる。婦人部は、部独自のインボイス学習会を開いてしっかりと対策する。拡大推進委は、看板を新たに制作し、街に民商の風を吹かす。青年部は、好評の会員さんの「お店訪問」で営業を応援しよう企画

民商三役会のように



学習する婦人部幹事会



ライン QR コード

お知らせ

「特定健診」受付中です

特定健診に含まれないがん検査などを受診した共済加入者には、助成金が給付され、無料で受診できます。受付枠が決まっています。申し込みは早めに。

9 月 4 日(月)、5 日(火)、6 日(水)、7 日(木)、8 日(金)、11 日(月)、12 日(火)、13 日(水)、14 日(木)、15 日(金)。

インボイス学習会

◆ 8 月 24 日(木)、13:30

全国一斉宣伝行動に集まれ

消費税廃止各界連は 8 月 24 日(木)、「10 月実施はインボイス制

民商事務所のお盆休み

ご注意ください。8 月 13 日(日)から 16 日(水)、民商事務所はお盆休みです。

2 面 コロナ感染で、従業員に労災が適用されます。業務によって感染した場合です。「5 類」に移行した後も使えます。

2 面 全国商工交流会が 9 月 1 日より、4 年ぶりにオンラインで開催されます。全商連のホームページで概要が確認できます。

先週の商工新聞、こんなところ、読みました

こんにちは 役員になりました

高崎民商副会長
櫻井 淳一さん



仲間増やして活力ある民商

このたび、副会長に選出されました。木部町で接骨院を開業しています。仕事柄、マッサージが得意です。子供さんの肘の脱臼なら、5 秒で治せます。柔道は一応、講道館の黒帯です。趣味は、キャンピングカーでの旅行とお酒とカラオケです。お声がかかれば、いつでも参上する覚悟です。

会員皆さんの様々な思いを聞き出して、解決できるように頑張れば、と思っています。また、支部会議等に参加し、大いに話し合いたいですね。